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Aos vinte dias do mês de janeiro do ano de dois mil e quinze, às 09h e 25min (nove horas, 9 

vinte  e cinco minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 10 

14° andar, a quatrocentézima vigésima terceira reunião do Conselho de Administração do 11 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro André Brum de Sá e Adão Tadeu 12 

Gomes de Oliveira como Secretário ad hoc. Estiveram presentes os conselheiros titulares e 13 

suplentes que assinam esta ata. Aberta a sessão o presidente colocou em votação a Ata nº 14 

025 de 23/12/2014, sendo aprovada. Passando aos informes, o conselheiro Laerte faz um 15 

agradecimento ao conselheiro Mario pela ajuda na aprovação do projeto de lei que trata da 16 

alíquota suplementar votada na câmara de vereadores.  Sem mais informes o presidente 17 

passou a ordem do dia, que é a apresentação do FRAP. (Fundo de Reaparelhamento e 18 

Aperfeiçoamento Previdenciário), processo administrativo de nº 009.003606.14.7 em nome 19 

deste departamento, criando este fundo, que será encaminhado ao legislativo para que seja 20 

avaliado. O conselheiro Rodrigo  informa que o referido fundo tem como um de seus 21 

objetivos o reaparelhamento administrativo, a qualificação e aperfeiçoamento profissional 22 

de seus servidores e conselheiros e que os recursos serão administrados  por intermédio de 23 

uma junta de administração composta pelo diretor administrativo financeiro que a 24 

presidirá, o diretor previdenciário, um servidor indicado pela assessoria de planejamento e 25 

por um representante designado pelo conselho de administração, todos do PREVIMPA, 26 

passando pela prévia aprovação do diretor geral, e que todas as compras e benfeitorias 27 

procedidas com recursos do fundo serão incorporados ao patrimônio do PREVIMPA. O 28 

conselheiro Mario salienta a necessidade de negociar o envio do FRAP com a Câmara de 29 

vereadores. O conselheiro Laerte informa que os recursos não serão utilizados na reforma 30 

da nova sede, mas que poderá ser utilizado para aquisição de equipamentos de informática 31 

e mobiliários. A conselheira Clarazete questiona, quem fará o acompanhamento da 32 

utilização destes recursos? O conselheiro Rodrigo responde que o acompanhamento será 33 

realizado pela junta de administração. Não havendo nada mais a tratar o presidente 34 

encerrou a reunião às 10h40min (dez horas, quarenta minutos) e foi lavrada a presente Ata 35 

que vai assinada por mim Adão Tadeu Gomes de Oliveira, Secretário ad hoc de Mesa e 36 

pelos demais presentes. 37 
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